

---

# Modaes

---

Empresa

## La paraguaya AO desembarca en Venezuela y estudia dar el salto al retail

---

Modaes  
20 jul 2015 - 00:00

AO da el salto a Venezuela. La compañía paraguaya, especializada en la confección de prendas de algodón bordado, abrirá sus primeros puntos de venta en el país en los próximos dos meses, mientras contempla dar el salto al retail con su primera tienda propia en el mercado local.

La enseña llevará a Venezuela todas sus líneas, que incluyen moda femenina, masculina e infantil, y ropa de cama. AO, que exporta una media de 25.000 prendas al año, pondrá a la venta 1.500 prendas en el país.

Actualmente, la red de distribución de la compañía se compone de centros comerciales y grandes almacenes, aunque el grupo estudia abrir su primera tienda propia a pie de calle en Asunción.

Fundada en 1973 por Adolfina y Oscar Servián, AO tiene también presencia en España, Francia, Italia, Estados Unidos, Colombia, Uruguay, Brasil, Argentina y México.